

Responde embajador de Cuba a calumnias de periodista colombiana



La Habana, 26 abr (RHC) El embajador de Cuba en Colombia, José Luis Ponce, respondió a las calumnias que sugirió la periodista Salud Hernández en la revista *Semana* contra nuestro sistema de salud y su labor solidaria en el mundo. Así lo informó esa representación diplomática en su cuenta en Twitter donde compartió la respuesta del embajador, en momentos en que brigadas médicas cubanas laboran en varios países para ayudar en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Ponce expresó que la periodista 'en su columna de la edición número 1981 de *Semana*, ofendió al sistema de salud cubano usando como referencias para sus argumentos a una ONG (Organización No Gubernamental) de dudosa seriedad'.

Cuba tiene 150 hospitales: 22 pediátricos, 54 generales, 27 clínico-quirúrgicos, 13 gineco-obstétricos, 12 institutos de investigación; además, 449 policlínicos y 10 mil 869 consultorios médicos comunitarios, base fundamental del sistema preventivo de salud, con más de 95 mil médicos, 85 mil enfermeros y 58 mil técnicos y auxiliares de la salud, detalló.

Al respecto, significó que se trata de profesionales 'formados en 16 facultades de Medicina, a pesar de un bloqueo (económico, comercial y financiero) de Estados Unidos de más de 60 años, ignorado por la periodista en su afán de criticar'.

Hoy los médicos que incita a rechazar la señora Salud laboran de manera voluntaria, solidaria y fraternal en 70 países, puntualizó el embajador.

No es 'propaganda castrista', señora Salud, son hechos verificables, nada dudosos, todos debidamente avalados por la Organización Panamericana de la Salud, la Organización Mundial de la Salud y la ONU, remarcó.

Ponce concluyó su respuesta con una frase de José Martí, apóstol de la independencia cubana: 'el que exagera pierde lo que de otros exagera. Para ser útil hay que ser exacto. Para ser fuerte hay que comprometerse con la verdad'.

Desde hace varias semanas se suman en Colombia voces que resaltan la labor solidaria de profesionales de la salud de la isla en varios países, y solicitan que el gobierno estadounidense ponga fin al mencionado bloqueo, considerado el principal obstáculo para el desarrollo de la mayor de las Antillas sobre todo en medio de la crisis mundial provocada por la Covid-19.

En tal sentido se pronunciaron congresistas, el Movimiento Colombiano de Solidaridad con la nación caribeña, la Asociación de Cubanos Residentes en este país, y varias decenas de personalidades, organizaciones políticas, sociales y sindicales. (fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220957-responde-embajador-de-cuba-a-calumnias-de-periodista-colombiana>



Radio Habana Cuba